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Informazioni dal 

Comitato di Quar-

tiere Acilia Sud 

2000 

Cartelloni Abusivi. 
La Montagna Parto-
risce il Topolino 
 
Il 6 aprile è venu-
to il responsabile 
della Polizia Muni-
cipale a parlare 
con noi, insieme 
alla Commissione 
Urbanistica. Aveva 
promesso l’immedia-
to smantellamento 
di 7-8 cartelloni, 
sui 26 denunciati 
dal Comitato, e poi 
ne sarebbero segui-
ti altri, una volta 
effettuate le veri-
fiche e risolte le 
questioni che ne 
impedivano la demo-
lizione. Tuttavia 
ne sono stati ri-
mossi solo 4 (2 
piccoli e 2 medi). 
Sono rimasti so-
prattutto i mo-
struosi cartelli 
6x3 (fuori legge 
dal 2003), testimo-
nianza dell’incapa-
cità del Comune di 
procedere alla bo-
nifica del territo-
rio. O si fa vera-
mente pulizia, op-
pure la gente non 
capisce questi in-
terventi minimali. 
Questi cartelloni 
rappresentano un 
serio problema di 
sicurezza. Di car-
telloni abusivi si 
può morire!  
Apprezziamo la buo-
na volontà, però 
Comune, Municipio e 
Polizia Urbana de-
vono fare molto di 
più.  
Il problema è anco-
ra lontano da una 
soluzione . 
 
 

Doppia Commissione 
Urbanistica ad Aci-
lia sud. 
 
Il 6 aprile la Com-
missione urbanisti-
ca del Municipio, 
presieduta dall’On. 
Pannacci è venuta 
nel quartiere. Ci 
sono state diverse 
apprezzabili novi-
tà. Tuttavia rite-
niamo opportuno ve-
dere gli sviluppi 
di alcune questioni 
(illuminazione del 
Parco Arcobaleno, 
nuova Piazza su Via 
Bocchi ecc.) per 
poter esprimere un 
giudizio più com-
piuto sui lavori 
portati avanti. Il 
4 maggio la Commis-
sione Urbanistica è 
venuta nuovamente 
per discutere la 
proposta di dare 
una destinazione 
d’uso all’area de-
gradata vicino la 
Scuola Materna Mi-
rò, per farne un 
campo di addestra-
mento per cani da 
soccorso, con area 
per cani del quar-
tiere. Il dibattito 
non ha sortito ri-
sultati per i pare-
ri opposti di alcu-
ni consiglieri. 
L’impossibilità di 
giungere ad una so-
luzione in tempi 
brevi ci ha lascia-
ti insoddisfatti . 
Abbiamo deciso di 
portare avanti nuo-
ve e più decise i-
niziative per la 
completa bonifica e 
messa in sicurezza 
dell’area ed il suo 
utilizzo, secondo 
la destinazione da-
ta dal Piano di Zo-

na (Parco giochi 
per bambini). 
 
 
Verde di Quartiere 
e Parco Arcobaleno 
 
Il Comitato ha in-
viato numerose let-
tere e denuncie per 
lo stato di degrado 
del parco Arcobale-
no. 
Il Servizio Giardi-
ni del XIII Munici-
pio ha risposto al-
le nostre lamentele 
con una lettera, in 
cui sostiene che il 
Parco è 
“ regolarmente man-
tenuto ”. Abbiamo 
immediatamente re-
plicato con una 

documentata lettera  
che dimostra l’in-
fondatezza di quan-
to affermato ed ab-
biamo presentato 
una dettagliata de-
nuncia a Carabinie-
ri e Polizia (de-
nuncia del 6/5/09). 
Intanto, ormai, so-
no passati più di 4 
mesi da quando ven-
ne fatto l’ultimo 
(e pessimo) inter-
vento di pulitura 
delle aree verdi. 
Presidente Vizzani 
ed Assessore al-
l’Ambiente Innocen-
zi:  siamo senza pa-
role perché la si-
tuazione è veramen-
te indecente ! 

  Nuova Stazione di Acilia Sud/Dragona.  
 
Il CDQ Acilia Sud 2000, insieme ad Os-
servatorio Civico 13, continua a svol-
gere la sua attività di pressione af-
finché si aprano al più presto i can-
tieri delle numerose opere previste 
per il potenziamento della Roma Lido, 
con particolare riferimento alla Nuova 
Stazione di Acilia Sud/Dragona. Grazie 
a questo lavoro, iniziato da tempo, 
s’iniziano a vedere i primi risultati. 
Infatti, molti dei progetti che dove-
vano essere presentati dalla Soc. 
Me.Tro., o che erano in attesa delle 
autorizzazioni della Regione, sono 
stati approvati. Il 16 marzo abbiamo 
incontrato l’Assessore Regionale ed il 
16 aprile abbiamo incontrato il Presi-
dente della Soc. Me.Tro. ing. Grappel-
li. Purtroppo dobbiamo rimarcare il 
fatto che il Comune di Roma continua a 
non formalizzare il suo parere finale 
che consentirebbe l’indizione della 
gara d’appalto e l’inizio dei lavori 
della Stazione di Acilia Sud. Tutta-
via, qualche giorno fa, abbiamo avuto 
la conferma dall’Assessorato Regionale 
alla Mobilità che il Dirigente del 
Competente Dipartimento comunale nel 
corso di una riunione ha garantito che 
a breve manderà la nota di assenso del 
Comune di Roma.  


